



La tasa media de crecimiento interanual durante el pasado ejercicio fue del 3,02%

La Seguridad Social registró 564.387 nuevos afiliados medios durante 2007

- Casi la mitad de los nuevos afiliados desarrollan actividades relacionadas con los servicios sociales. Este sector aumentó en 200.038 afiliados (20,49%)
- El crecimiento de la Industria manufacturera, 65.203 nuevos afiliados, compensó la caída en la Construcción, que perdió 64.509 afiliados en el Régimen General y ganó 50.880 afiliados en el Régimen de Autónomos
- Las mujeres representan el 42,18%% del total de afiliados al sistema

3 enero 2008. - En 2008 el número de afiliados medios a la Seguridad Social alcanzó la cifra de 19.231.986, lo que supone un crecimiento medio de la afiliación durante el pasado año de 564.387 ocupados, con una tasa interanual del 3,02%.

Por regimenes, el General totalizó 14.783.305 afiliados medios, que suponen 556.815 más que en 2006 y una tasa de crecimiento interanual del 3,91%. El Régimen de Autónomos, con 3.119.916 afiliados medios, aumentó en 102.174 afiliados en relación con el ejercicio anterior y registró una tasa del 3,39%. Los restantes regimenes (Agrario, Mar, Carbón y Hogar) perdieron en conjunto 94.601 afiliados medios.

En 2007 las mujeres afiliadas a la Seguridad Social han seguido creciendo con más intensidad que los varones, hasta situar la proporción media de mujeres ocupadas (8.171.083) en el 42,18, frente al 57,82% que representan los hombres (11.201.694).



En cuanto a los trabajadores extranjeros, una vez concluido el proceso de normalización que tuvo incidencia en 2005 y 2006, el año 2007 ha representado una estabilización de afiliados extranjeros al sistema del 8,61% con un total de 1.981.106 ocupados, de los cuales 672.087 proceden de la Unión Europea y 1.309.019 del resto del mundo. Los afiliados procedentes de la UE han aumentado en 2007 en 321.789, mientras que el resto lo han hecho en 164.657.

Del total de nuevos afiliados medios durante el pasado ejercicio, el 70%, 394.963, son españoles y el 30%, 169.424, son extranjeros.

La afiliación por sectores muestra claramente los cambios que se han operado en la economía española durante el pasado ejercicio. La suave desaceleración de la Construcción se refleja en la pérdida de 64.509 afiliados del Régimen General, que no se llega a compensar totalmente con el incremento de 50.880 nuevos afiliados al sector dentro del Régimen de Autónomos, aunque sí queda compensada con el incremento de 65.203 nuevos afiliados registrado por la Industria Manufacturera.

Este último sector ha mantenido una tónica ascendente que le ha llevado a cerrar el ejercicio con un incremento interanual del 2,93%. Hace un año la Industria Manufacturera terminaba el año con un ligero repunte de la tasa del 0,55% tras registrar tasas negativas durante los meses anteriores. Dentro de esta actividad, la industria de productos alimenticios y bebidas, maquinaria y equipos, motor, transporte, material electrónico y material medico-quirúrgico es donde más se ha incrementado la afiliación.

Casi la mitad de los nuevos afiliados corresponden a sectores relacionados con la prestación de servicios sociales. El sector de Actividades Sanitarias y Servicios Sociales está cobrando una gran relevancia en la creación de empleo al ser el que más creció en 2007 con 200.038 afiliados nuevos (20,49%)

Otros sectores con significativas tasas crecimiento en el Régimen General y una tónica similar en el Régimen de Autónomos, han sido



Hostelería (50.136), Transporte (39.716), Actividades Inmobiliarias y de Servicios de Empresas (46.843) y Educación (83.229).

Diciembre

En el mes de diciembre de 2007, el número medio de afiliados al sistema alcanzó 19.372.777 ocupados, con una tasa interanual del 2,42%, y 14.896.049, al Régimen General, con una tasa interanual del 2,86%. Estos datos suponen que el número medio de afiliados en relación con el mes de noviembre de 2007 disminuyó en 20.382 para el conjunto del sistema y en 29.353, para el Régimen General.

A último día de mes, los afiliados al sistema se elevaban a 19.195.755 y a 14.719.806, para el Régimen General, lo que supone un decremento respecto a noviembre de 129.942 y 140.158 afiliados, respectivamente.

Por sectores Comercio, con 33.397 afiliados nuevos (1,31%) y Actividades Sanitarias y Servicios Sociales, con 27.276 afiliados nuevos (2,37%) fueron los que más crecieron. La mayor bajada en afiliación correspondió a la Construcción con 117.519 afiliados menos (6,16%).

Por Comunidades, en diciembre al igual que en meses precedentes crecieron por encima de la media todas las de la cornisa cantábrica, Galicia, Extremadura, Aragón, Castilla y León, Castilla-La Mancha y Baleares.